

## Autisme : le projet CITHéA, financé par Paris pour le 15<sup>ème</sup>, permettra enfin l'accueil inclusif de tous les enfants.

Le projet d'aménagement de l'Atelier des Familles du 15<sup>ème</sup> arrondissement, comprenant aussi l'adaptation de ses locaux pour répondre aux besoins spécifiques des enfants présentant des troubles du spectre autistique (TSA) a été couronné de succès.

Paris, le 7 octobre 2023 - Le projet "Un 15<sup>e</sup> plus solidaire" a remporté le vote des habitants du 15<sup>e</sup> arrondissement dans le cadre du budget participatif de la Ville de Paris. Ce projet, qui s'inscrit dans les "défis sociétaux contemporains" a pour objectif de renforcer la qualité de l'accueil de tous au sein de nos services à la parentalité.

Grâce au budget de 40 000€ obtenu par l'ADF PARIS 15, l'association sera en mesure d'accueillir des enfants présentant un TSA.

Le budget participatif va permettre à l'association d'adapter ses locaux et ses activités pour mieux répondre aux besoins spécifiques de ces enfants. Un espace dédié à l'autisme sera aménagé, mais également d'autres lieux comme une salle de lecture, un espace pour la motricité, une salle d'éveil musical et une salle pour les activités sportives.

L'Atelier des Familles PARIS 15, situé au 19 rue Rosenwald, est un espace de prévention et d'accompagnement aux familles. Il offre un cadre propice aux échanges entre parents, à la créativité partagée avec les enfants et aux interactions entre adolescents. C'est un lieu d'accueil et de soutien qui favorise le lien social et familial.

**Les Ateliers des Familles** sont des services ont partie du **Groupeement Associatif CITHéA**, un acteur de l'économie sociale et solidaire qui intervient dans la prévention aux familles et la protection de l'enfance. Il propose des actions éducatives, de soins, d'expertise et d'évaluations adaptés aux besoins des enfants, des familles et des professionnels.

Contact presse:

Dagmara DUDKOWSKA

ddudkowska@cithea.org